



Canadian Association
for Teacher Education
L'Association canadienne pour
la formation des enseignants

CATE PRE CSSE 2023 NEWSLETTER | INFOLETTRE DE L'ACFE PRE-SCÉÉ

Dear CATE/ACFE Members,

Spring is here - finally - and so is the 2023 CATE/ACFE conference! It's been a year of seeking balance with our education and research programs back in full swing while recovering and learning from the challenges of the pandemic. The CATE Executive and I hope to see you at Congress and the CSSE/CATE annual conference. Thank you to Sheryl MacMath and Mimi Masson, our conference co-chairs, for putting together an outstanding and inviting program. Participating in this year's conference will offer revitalizing energy as many of us meet up in person for the first time in four years...talk about delayed gratification! Come join the conversation, meet new colleagues, and deepen your scholarship at CATE's 2023 Conference. Sessions are scheduled from May 27th - June 1st. The CATE program begins with the preconference Saturday, May 27th at 1:30 pm EST.

We had an outstanding number of and diversity in proposals, take some time to peruse the program and find sessions to attend that connect to your own work and offer new perspectives.

Chers membres du CATE/ACFE,

Le printemps est arrivé - enfin - et la conférence CATE/ACFE 2023 aussi ! L'année a été marquée par la recherche d'un équilibre entre nos programmes d'éducation et de recherche, qui ont repris leur rythme de croisière, et les défis de la pandémie, dont nous avons tiré des enseignements. Le comité exécutif de l'ACFE et moi-même espérons vous voir au Congrès et à la conférence annuelle de la SCÉÉ/ACFE. Nous remercions Sheryl MacMath et Mimi Masson, les coprésidentes de notre conférence, d'avoir mis sur pied un programme exceptionnel et invitant. La participation à la conférence de cette année apportera une énergie revitalisante, car beaucoup d'entre nous se rencontrent en personne pour la première fois en quatre ans... on parle de gratification différée ! Venez participer à la conversation, rencontrer de nouveaux collègues et approfondir vos connaissances à la conférence 2023 de l'ACFE. Les sessions sont prévues du 27 mai au 1er juin. Le programme de l'ACFE commence par la préconférence ce samedi 27 mai à 13 h 30 (EST).

Nous avons reçu un nombre exceptionnel

Presenters, please consider making aspects of your presentation accessible in both English and French. We ask that all presenters arrive 15 minutes before their session starts to confirm the length of presentations and how much time is allotted for questions. Please set your own timer for the agreed upon presentation length. Read on to learn more about the CATE invited panel, keynote speakers, preconference, graduate student event, graduate student award winners, and AGM. We look forward to gathering together May 27th - June 1st. Don't forget to sign up for the CATE dinner.

Leyton Schnellert

CATE/ACFE President

de propositions et une grande diversité. Prenez le temps de parcourir le programme et de trouver des séances qui se rapportent à votre propre travail et qui offrent de nouvelles perspectives.

Les présentateurs sont priés d'envisager de rendre certains aspects de leur présentation accessibles en anglais et en français. Nous demandons à tous les présentateurs d'arriver 15 minutes avant le début de leur session afin de confirmer la durée des présentations et le temps alloué aux questions. Veuillez régler votre propre chronomètre pour la durée convenue de votre présentation.

Poursuivez votre lecture pour en savoir plus sur le panel invité de CATE, les conférenciers principaux, la préconférence, l'événement pour les étudiants diplômés, les lauréats des prix pour les étudiants diplômés et l'AGA. Nous avons hâte de nous retrouver du 27 mai au 1er juin. N'oubliez pas de vous inscrire au dîner de l'ACFE.

Leyton Schnellert

Président de la CATE/ACFE

CSSE/CATE EVENTS – SCÉÉ/ACFE ÉVÉNEMENTS

CATE EVENTS AT CSSE LET'S GET READY!

- CATE PreConference: Reconnecting
May 27th at 1:30pm
- Grad Panel: Publishing in Teacher Education
May 29th at 1:30pm
- CATE Keynote: Nicholas Ng-A-Fook, Elder Jenny Tenasco, and Anita Tenasco
May 29th at 4:30pm
- CATE Panel: Beyond Conferences
May 30th at 3:00pm
- CATE AGM (with snacks)
May 30th at 4:30pm
- CATE Dinner at Aish Tanoor (some spots still available) 994 Eglinton Ave W, Toronto, ON M6C 2C5
May 30th at 6pm, \$48, must register by May 24th, 2023

LES ÉVÉNEMENTS DE L'ACFE À LA SCÉÉ PRÉPARONS NOUS !

- Pré-conférence du CATE : Se reconnecter
27 mai à 13h30
- Panel de diplômés : L'édition dans la formation des enseignants
29 mai à 13h30
- Discours-programme du CATE : Nicholas Ng-A-Fook
29 mai à 16h30
- Panel du TCAE : Au-delà des conférences
30 mai à 15h00
- AGA de CATE (avec collations)
30 mai à 16h30
- Dîner du CATE à Aish Tanoor (quelques places encore disponibles) 994 Eglinton Ave W, Toronto, ON M6C 2C5 :
30 mai à 18 h, 48 \$, inscription obligatoire avant le 24 mai 2023

[Click here to register/Cliquer ici pour s'enregistrer](#)



CATE Keynote



Kikinamagozewin A place of learning: Faculties of Education and Research must Decolonize!

Dr. Nicholas Ng-A-Fook is a Professor of Curriculum Theory at the University of Ottawa. He is a former Director of the Teacher Education and Indigenous Teacher Education Programs at the Faculty of Education. He now serves as Vice-Dean of Graduate Studies and is actively committed toward addressing the 94 Calls to Action put forth by the Truth and Reconciliation Commission, in partnership with local Indigenous and school board communities. Dr. Ng-A-Fook is collaborating on several SSHRC grants that seek to disrupt settler colonialism, systemic racisms, and inequities across the school and university curriculum. Dr. Ng-A-Fook has co-published several award-winning books such as, but not limited to *Oral History and Education: Theories, Dilemmas, and Practices*; and *Provoking Curriculum Studies: Strong Poetry and Arts of*

Kikinamagozewin Un lieu d'apprentissage : Les facultés d'éducation et de recherche doivent se décoloniser !

Dr. Nicholas Ng-A-Fook est professeur de théorie du curriculum à l'Université d'Ottawa. Il a été directeur des programmes de formation des enseignants et de formation des enseignants autochtones à la faculté d'éducation. Il est aujourd'hui vice-doyen des études supérieures et s'emploie activement à répondre aux 94 appels à l'action lancés par la Commission de vérité et de réconciliation, en partenariat avec les communautés autochtones locales et les conseils scolaires. M. Ng-A-Fook collabore à plusieurs subventions du CRSH qui visent à perturber le colonialisme de peuplement, les racismes systémiques et les inégalités dans les programmes scolaires et universitaires. Le Dr Ng-A-Fook a co-publié plusieurs ouvrages primés tels que, mais sans s'y limiter, *Oral History and Education : Theories, Dilemmas, and Practices* ; et *Provoking Curriculum Studies : Strong Poetry*

the Possible in Education. He is the host of the [FooknConversation](#) podcast.

Jenny Tenasco is a proud Anishinabe Algonquin Kokom (Grandmother) from the Kitigan Zibi Anishinabeg (an Algonquin community located north of Ottawa). Jenny is a Residential School Survivor and a retired Child and Youth Worker who has dedicated her life to working with Anishinabe children and youth. In her career, Jenny focused on teaching special needs children and sharing her knowledge of Anishinabe Algonquin culture, teachings and language. Jenny firmly believes in the strength and resiliency of First Nations, Metis and Inuit people.

Anita Tenasco was born and raised in the Kitigan Zibi Anishinabeg (an Anishinabe Algonquin community located about 140 km north of the Ottawa area). Anita is Anishinabe Algonquin; a dji djo (mother), grandmother (kokomis) and daughter (danis) of a Residential School Survivor and an Indian Day School Survivor. Grounded in her Nation's language, culture and history, Anita works as the Director of Education for the Kitigan Zibi community. Anita has served her community for the past 28 years and has experience in managing community services and the education sector. Ms. Tenasco has been working in various initiatives with the National Capital Commission since 2005.

and Arts of the Possible in Education. Il est l'hôte du podcast [FooknConversation](#).

Jenny Tenasco est une fière Anishinabe Algonquin Kokom (grand-mère) de Kitigan Zibi Anishinabeg (une communauté algonquine située au nord d'Ottawa). Jenny est une survivante des pensionnats et une travailleuse de l'enfance et de la jeunesse à la retraite qui a consacré sa vie à travailler avec les enfants et les jeunes Anishinabe. Au cours de sa carrière, Jenny s'est concentrée sur l'enseignement aux enfants ayant des besoins spéciaux et sur le partage de ses connaissances de la culture, des enseignements et de la langue algonquine anishinabe. Jenny croit fermement à la force et à la résilience des Premières nations, des Métis et des Inuits.

Anita Tenasco est née et a grandi dans la communauté Kitigan Zibi Anishinabeg (une communauté algonquine anishinabe située à environ 140 km au nord de la région d'Ottawa). Anita est une Anishinabe Algonquin, une dji djo (mère), une grand-mère (kokomis) et une fille (danis) d'un survivant des pensionnats et d'un survivant de l'Indian Day School. Anita est ancrée dans la langue, la culture et l'histoire de sa nation et travaille comme directrice de l'éducation pour la communauté de Kitigan Zibi. Anita est au service de sa communauté depuis 28 ans et possède une expérience de la gestion des services communautaires et du secteur de l'éducation. Mme Tenasco participe à diverses initiatives de la Commission de la capitale nationale depuis 2005.

World Federation of Teacher Educators (WFATE) Biennial Conference

The World Federation of Teacher Educators (**WFATE**) is holding its 7th Biennial conference in Victoria B.C., from July 11-14, 2023. [You can register here.](#)

The conference is an opportunity to meet and exchange research with teacher educators from around the world. For more information about events, programming, registration, and accommodation, please visit our [conference website](#).

We hope to see you in beautiful Victoria, B.C. this summer!

La Fédération mondiale des formateurs d'enseignants (**WFATE**) organise sa 7e conférence biennale à Victoria (Colombie-Britannique) du 11 au 14 juillet 2023. Vous pouvez vous [inscrire ici](#).

La conférence est l'occasion de rencontrer des formateurs d'enseignants du monde entier et d'échanger des résultats de recherche avec eux. Pour plus d'informations sur les événements, la programmation, l'inscription et l'hébergement, veuillez consulter le site [web de la conférence](#).

Nous espérons vous voir dans la belle ville de Victoria, en Colombie-Britannique, cet été !



**WORLD FEDERATION OF ASSOCIATIONS FOR TEACHER EDUCATION (WFATE)
SEVENTH BIENNIAL CONFERENCE**

Re-imagining Teacher Education: From Words to Actions

 PRE-CONFERENCE: JULY 11, 2023
CONFERENCE: JULY 12-14, 2023

 UNIVERSITY OF VICTORIA
BRITISH COLUMBIA,
CANADA



Canadian Association
for Teacher Education
L'Association canadienne pour
la formation des enseignants

HOSTED BY



University
of Victoria



Canadian Association
for Teacher Education
L'association canadienne pour
la formation des enseignants



Canadian Society for the Study of Education

Au-delà des conférences : Publication, polygraphes et participation à une conférence de travail

Mardi 30 mai 2023

15 h 30 - 16 h 45 HNE

En personne, dans le cadre de la conférence CSSE 2023 à l'Université York

Être membre du ACFE, c'est plus que des bulletins d'information et la participation à des conférences ; le ACFE offre également à ses membres des possibilités de publication par le biais de polygraphes, et la participation à des conférences de travail. Dans ce panel multi-expert, les participants pourront s'entretenir avec des experts qui ont contribué et édité le polygraphe ACFE et les publications des conférences de travail et les publications des conférences de travail du ACFE.

Dr. Thomas Falkenberg



Dr. Cathryn Smith



Dr. Mark Hirschhorn



Dr. Diana Petrarca



Pour plus d'informations ou toute question, veuillez contacter Mandeep Gabhi (m.gabhi@queensu.ca) ou Philippa Parks (philippa.parks@usherbrooke.ca)



Canadian Association
for Teacher Education
L'association canadienne pour
la formation des enseignants



Canadian Society for the Study of Education

Beyond Conferences : Publishing, Polygraphs and Participation in Working Conference

Tuesday, May 30, 2023

3:30-4:45 pm EST

In-Person, as part of the CSSE 2023 Conference at York University

Being a member of CATE is more than newsletters and conference attendance; CATE also offers its members opportunities to publish through polygraphs, and participation in working conferences. In this multi-expert panel, attendees will get to engage with speakers who have contributed and edited the CATE Polygraph and working conference publications in the past.

Dr. Thomas Falkenberg



Dr. Mark Hirschhorn



Dr. Cathryn Smith



Dr. Julian Kitchen



Dr. Diana Petrarca

For more information or any queries please contact Mandeep Gabhi (m.gabhi@queensu.ca) or Philippa Parks (philippa.parks@usherbrooke.ca)

CSSE/CATE PRECONFERENCE – Pré-Conférence SCÉÉ/ACFE



Canadian Association
for Teacher Education
L'Association canadienne pour
la formation des enseignants



Canadian Association for Teacher Education
presents

Rebuilding networks and connections over a cup of tea... or three!

ROB AND CHERYL MCEWEN GRADUATE STUDY & RESEARCH BUILDING
(MB) – G102
1:30 – 4:15 P.M.
MAY 27, 2023

After three years of nearly virtual conferencing and meetings, we are (re)learning the art of meeting and connecting with people. Our goal with this pre-conference is to provide space for people to rebuild relationships and to make new connections with others in teacher education. The structure of the pre-conference is keeping in mind the focus/theme :
(un)conferencing

After a gap of over two years, we invite you to connect, interact, share and re-form relationships with each other over cups of tea and talk about what matters to us most: Teacher education research and issues.

For more information or any queries please contact Mandeep Gabhi
(m.gabhi@queensu.ca) or Philippa Parks (philippa.parks@usherbrooke.ca)



Canadian Association
for Teacher Education
L'Association canadienne pour
la formation des enseignants



Canadian Society for the Study of Education

L'Association canadienne pour la formation
des enseignantes
présente

Reconstruire les réseaux et les connexions autour d'une tasse de thé...ou trois !

ROB AND CHERYL MCEWEN GRADUATE STUDY & RESEARCH BUILDING
(MB) – G102
13H30 – 16H15
27 MAI 2023

Après trois années de conférences et de réunions presque virtuelles, nous (ré)apprenons l'art de rencontrer et de nous connecter avec les gens. Notre objectif avec cette préconférence est de fournir un espace pour que les gens reconstruisent des relations et établissent de nouveaux liens avec d'autres personnes dans le domaine de la formation des enseignantes et enseignants. La structure de la pré-conférence garde à l'esprit le thème de la (dé)conférence.

Nous vous invitons donc à vous connecter, à interagir, à partager et à renouer des liens autour d'une tasse de thé et à parler de ce qui nous importe le plus : la recherche et les questions relatives à la formation des enseignantes et des enseignants.

Pour plus d'informations ou toute question, veuillez contacter Mandeep Gabhi
(m.gabhi@queensu.ca) ou Philippa Parks (philippa.parks@usherbrooke.ca)

CATE ANNUAL GENERAL MEETING – ACFE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

Tuesday, May 30 4:30 – 5:45 pm EST

Our Annual General Meeting will be held immediately after the CATE Invited Panel (4:30 – 5:45 EST), we encourage members to attend both events, if possible. Would you like to get more involved in CATE? The positions listed below will become vacant, so we will be electing new members of the Executive and CATE representatives on various CSSE committees. We invite CATE members to consider nominating a colleague or volunteering themselves to run for one of the positions.

Job descriptions for Executive positions can be found at: <https://cate-acfe.ca/constitution/>. Those interested in running for any of the positions should submit a brief biography, photo, and statement about what they would bring to the position to leyton.schnellert@ubc.ca. If you have any questions about any of the responsibilities, or have questions, feel free to contact CATE President, Leyton Schnellert (leyton.schnellert@ubc.ca), or any member of the Executive. Nominations and volunteers will also be accepted from members in attendance at the AGM. Voting will take place during the AGM with results distributed the following day through our listserv.

Vacant Positions to be filled at the AGM:

- Communications Co-Director (2 year term)
- Member-at-Large Francophone (2 year term)
- Member-at-Large (2 year term)
- Graduate Student Representative (2 year term)

Non-Executive Positions to be filled at AGM

Mardi 30 mai 16h30 - 17h45 EST

Notre assemblée générale annuelle se tiendra immédiatement après le panel invité de l'ACFE (16h30 - 17h45 EST), nous encourageons les membres à assister aux deux événements, si possible. Souhaitez-vous vous impliquer davantage dans de l'ACFE ? Les postes énumérés ci-dessous deviendront vacants, et nous élirons donc de nouveaux membres de l'exécutif et des représentants de l'ACFE au sein de divers comités de la SCSÉ. Nous invitons les membres de l'ACFE à envisager de proposer la candidature d'un collègue ou de se porter eux-mêmes volontaires pour l'un de ces postes.

Les descriptions des postes de direction peuvent être consultées à l'adresse suivante : <https://cate-acfe.ca/fr/constitution/>. Les personnes intéressées à se présenter à l'un de ces postes doivent soumettre une brève biographie, une photo et une déclaration sur ce qu'elles apporteraient au poste à l'adresse leyton.schnellert@ubc.ca. Si vous avez des questions sur l'une ou l'autre des responsabilités, ou si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter le président de l'ACFE, Leyton Schnellert (leyton.schnellert@ubc.ca), ou n'importe quel membre de l'exécutif. Les nominations et les volontaires seront également acceptés par les membres présents à l'AGA. Le vote aura lieu pendant l'AGA et les résultats seront distribués le lendemain par le biais de notre listserv.

Postes vacants à pourvoir lors de l'AGA:

- Co-directeur des communications (mandat de 2 ans)
- Membre à titre individuel francophone (mandat de 2 ans)
- Membre à titre individuel (mandat de 2 ans)

- CATE rep on *Canadian Journal of Education* (2 year term)
- CATE Award for Research in Teacher Education - 2 members (2 year term)

- Représentant des étudiants diplômés (mandat de 2 ans)

Postes non exécutifs à pourvoir à l'AGA

- Représentant du CATE à *la Revue canadienne de l'éducation* (mandat de 2 ans)
- Prix CATE pour la recherche en formation des enseignants - 2 membres (mandat de 2 ans)

2023 CATE RECOGNITION AWARDS FOR THESES AND DISSERTATIONS ON TEACHER EDUCATION

Congratulations to winners of CATE's Recognition Awards for Theses and Dissertations on Teacher Education. We have twelve winners this year. To read about the winners and their research, check out our CATE website.

[Awards - Canadian Association for Teacher Education \(CATE\) \(cate-acfe.ca\)](#)

2023 CATE Working Conference October 12-14, 2023 in Winnipeg, Manitoba

The topic for our fall working conference is: *Research in Teacher Leadership in Canada: Transformative and Contextualized Agency*. The working conference provides a wonderful

2023 PRIX DE RECONNAISSANCE DU CATÉ POUR LES THÈSES ET MÉMOIRES SUR LA FORMATION DES ENSEIGNANTS

Félicitations aux lauréats des prix de reconnaissance du CATE pour les thèses et mémoires sur la formation des enseignants. Nous avons douze lauréats cette année. Pour en savoir plus sur les lauréats et leurs recherches, consultez notre site web CATE.

[Prix - CATE/ACFE \(cate-acfe.ca\)](#)

2023 Conférence de travail de l'ACFE 12-14 octobre 2023 à Winnipeg, Manitoba

Le thème de notre conférence de travail d'automne est le suivant *La recherche sur le leadership des enseignants au Canada : Agence transformatrice et contextualisée*. La conférence de travail offre une merveilleuse occasion de

opportunity to be immersed in the CATE community as we work collaboratively to produce a peer-reviewed book of Canadian research edited by CATE Past-president and President. To read the [call for proposals](#), learn more about the Working Conference process and our recent publications, check out our CATE website.

[Fall working conference - Canadian Association for Teacher Education \(CATE\) \(cate-acfe.ca\)](#)
[Working Conference Publications - CATE-ACFE](#)

For more information contact Cathryn Smith at smithc@brandonu.ca.

s'immerger dans la communauté de l'ACFE alors que nous travaillons en collaboration à la production d'un livre de recherche canadienne évalué par les pairs et édité par le président et l'ancien président de l'ACFE. Pour lire [l'appel à propositions](#), en savoir plus sur le processus de la conférence de travail et sur nos publications récentes, consultez notre site web de l'ACFE.

[Conférence de travail d'automne](#)

Pour plus d'informations, contactez Cathryn Smith à l'adresse smithc@brandonu.ca.